

dette bien lourde durant 40 ans. Néanmoins, outre les intérêts énormes à payer chaque année, il Nous restera encore à pourvoir la nouvelle cathédrale des autels et de tout ce qui est nécessaire pour le culte divin, et Nous pensons en outre qu'il est juste d'associer tous Nos diocésains à une œuvre qui est tout à l'honneur de la sainte Eglise, dans nos immenses régions de l'Ouest. En conséquence, Nous vous remercions des offrandes déjà envoyées en votre nom et au nom de vos ouailles, et Nous vous serions reconnaissant de vouloir bien aider les enfants à envoyer leur pierre en favorisant l'œuvre des *cartes de grains de sable*, cartes que vous trouverez à l'archevêché, et que vous voudrez bien distribuer aux maîtres et maîtresses, dans vos écoles.

## IV

Nous Nous recommandons instamment à vos prières et saints sacrifices durant ce voyage, et Nous vous prions de demander pour Nous les prières de vos fidèles.

Pendant tout Notre voyage, Nous vous demandons de réciter à la messe, à Notre intention et à l'intention des évêques suffragants qui Nous accompagnent, l'oraison de la messe *Pro peregrinantibus vel iter agentibus*, à la place de l'oraison *De Immaculata Conceptione*. Les communautés religieuses sont priées de réciter les litanies du Sacré-Cœur.

Avec l'espoir que Nous reviendrons bientôt vers vous *cum pace, salu e, et gau lio*, Nous vous renouvelons, vénérés et chers collaborateurs, l'assurance de Notre plus entier dévouement en N. S. et M. I.

† ADELARD, O.M.I.,  
Archevêque de Saint-Boniface.

## ÉCHOS DES FÊTES DU 15 AOUT.

## UN ARCHEVÊQUE CATHOLIQUE.

Lors de la bénédiction de la pierre angulaire de la cathédrale de St Boniface, le 15 août dernier, après le magnifique sermon en anglais prêché par S. G. Mgr Duhamel, doyen de